

Ornements d'Église.

Deux fenêtres de chapelle, toutes les garnitures en fer avec les grillages extérieurs aussi tout en fer. en bon état. *S'adresser au Bureau d'Avis.* — 22 juin 1757.

Deux figures de bois très bien dorées, dont l'une représente Saint-Louis et l'autre un Évêque, de grandeur naturelle et sculptées de bonne main. Elles peuvent convenir à toute sorte de chapelles particulières ou églises. On en fera bonne composition. *S'adresser chez M. Morand, place des Terreaux, maison des Dames de l'Antiquaille.* — 18 mai 1757.

Tabernacle avec ses gradins en bois de noyer, le tout bien travaillé et doré, à vendre à prix modique. *S'adresser au Bureau d'avis.* — 3 août 1757.

On demande à acheter deux calices d'argent. *S'adresser au R. P. Joannin, prieur des Grands-Augustins du quai Saint-Vincent.* — 16 novembre 1757.

On demande un Confessionnal de rencontre. *S'adresser à M. Jacquenod, libraire, demeurant dans la rue Tupin, à l'enseigne des Trois Colombes.* — Jeudi 6 avril 1758.

On souhaiterait vendre à un prix modique, un très beau et bon tabernacle d'excellent bois, bien travaillé et bien doré. *S'adresser au Bureau d'Avis.* — Jeudi 6 avril 1758.

Trente-six Formes, leurs dossiers et corniches en bois de noyer, en très bon état, propres à former le chœur d'une communauté ou chapitre, à vendre. On les donnerait à un